

LARA BROZZESI, CLAUDE

“La historia de las 200 millas un nuevo territorio para el Ecuador”

Edición (no tiene referencia)

Lugar Quito, Ecuador

Fecha 21 enero 2016

Contenido: “La historia de las 200 millas un nuevo territorio para el Ecuador. Por lo tanto, la historia de la tesis de las 200 millas, en el siglo XX, es el nacimiento y la construcción de un nuevo territorio por el país y para el Ecuador de este nuevo milenio.- Acerca de la tesis de las 200 millas y del nuevo territorio ecuatoriano: ‘me parece muy interesante el enfoque suyo respecto a la creación de una diplomacia marítima nacional. En efecto, esto es así, pues a raíz de la defensa de nuestros intereses en el mar de 200millas, creado desde 1952, se ha establecido una verdadera especialización en la diplomacia, a fin de atender las exigencias que presenta el nuevo Derecho del Mar’ (Mensaje del Embajador Luis Valencia al autor).

(Fuente: “Discurso de incorporación del doctor Claude Lara Brozzesi en calidad de Académico Correspondiente de la Academia Nacional de Historia, el 21 de enero de 2016).